

NOUVEAU GROUPE SCOLAIRE, L'OPPOSITION S'ABSTIENT

Lors du conseil municipal de février, la majorité municipale a proposé l'achat des bâtiments nécessaires à la réalisation d'un groupe scolaire de 14 classes. Les élu·es d'opposition (à l'exception du groupe « Le changement pour Bezons ») se sont abstenus ou ont refusé de participer à un vote actant la réalisation d'un équipement si utile aux Bezonnais, aux enfants et à la communalité éducative. Ne pas voter pour la réalisation d'une école démontre que cette opposition ne travaille pas dans l'intérêt général mais en fonction de postures politiciennes. Les Bezonnais jugeront ! Notre groupe a d'autant plus voté en faveur de cette réalisation éducative que celle-ci sera accompagnée d'un parc urbain de près de 3 000 m².